Ein Winter voller Arbeit geht zu Ende

Für das VLN-Team Derscheid beginnt am 24. März wieder die Saison

VON GÜNTHER WOLFF

Much – Die neue Saison der "VLN Langstreckenmeisterschaft Nürburgring", hier kämpfen sowohl ambitionierte Hobbyrennfahrer als auch Profis um Punkte in der seit 35 Jahren bestehenden Rennserie, beginnt am 31.März mit der 59. ADAC Westfalenfahrt. Neben den zahlreichen Profi-Teams wird auch das erfolgreiche Privat-Team Derscheid vom MSC Wahlscheid wieder am Start sein. Wie auch in der Saison 2011 wird Teamchef Rolf Derscheid wieder 2 Fahrzeuge einsetzen. Nach erfolgreicher erster Saison werden das Duo Rolf Derscheid/Michael Flehmer wieder mit einem BMW E90 325i in der Klasse V4 an den Start gehen. Neben zahlreichen Weiterentwicklungen und Verbesserungen am Fahrzeug haben sie sich mit Oliver Hönig weitere Verstärkung an Bord geholt. Der selbstständige Kaufmann aus Engelskirchen war in der abgelaufenen Saison noch als Konkurrent unterwegs und überzeugte immer wieder mit konstant schnellen Zeiten.

Neben dem Fahrzeug in der Klasse V4, dies ist die Klasse der Serientourenwagen bis 2500 cm³, wird auch wieder ein Fahrzeug in der Klasse V2 am Start sein. Hier wird der Stammpilot des vergangenen Jahres, Matthias Butz, wieder das Lenkrad des BMW E36 318is in die Hand nehmen. Verstärkt wird er in dieser Saison von Bernd Seidel, welcher schon in früheren Jahren erfolgreich im Team Derscheid zum Einsatz kam.

In beiden Klassen, V4 und auch V2 wollen die beiden Fahrzeuge aus dem Hause Derscheid ein Wörtchen bei der Vergabe der Podiumsplätze mitreden. Unterstützung hierzu wird auch das Fahrsicherheitszentrum des ADAC Grevenbroich geben welches das Team-Derscheid mit Rat und Tat unterstützen wird. Wer einmal ein Rennwochenende mit dem Team live erleben, sogar einmal eine Runde Nürburgring in einem VLN-Rennwagen genießen will, der kann sich diesen Wunsch unter: http://nordschleife-renntaxi.com/ erfüllen.



Doch nicht nur über das Team Derscheid gibt es Neues zu berichten. Für Wolfgang Kudrass, den selbständigen Autohändler aus Wahlscheid stehen die Zeichen der Entscheidung noch an. Wolfgang wird sich erst nach den Einstellfahrten am kommenden Wochenende entscheiden mit welchem Fahrzeug er 2012 um die Meisterschaft kämpfen will. Für seinen Sohn Alexander Kudrass steht das Team und das Fahrzeug schon fest. Bei einem Sichtungslehrgang für das VLN Junior-Team konnte er sich unter 21 Kandidaten im Alter von 18-24 Jahren einen von vier Fahrerplätzen auf einem der 2 vom VLN-Rennteam Christoph Esser eingesetzten "SEAT MK Super COPA" erkämpfen.

Wenn sich am 23./24. März bis zu 210 Teams der populärsten Breitensportserie Europas, zu den "VLN-Probe- und Einstellfahrten" am "Ring" treffen, wird die "Grüne Hölle" wieder Ihre Faszination verbreiten und den Teams Informationen über die Arbeit während der langen rennfreien Zeit geben.

Die Zuschauer können am Samstag kostenlos die Boxengasse besuchen. Außerdem wird sich die VLN ab 12.00 Uhr im ring boulevard den Zuschauern präsentieren und die neuen Fahrzeuge von den Besuchern bestaunen lassen.